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Förderschulen im Landkreis 

Anfrage der AfD-Fraktion 

 

 

 

 

 

Die AfD-Fraktion stellt die folgenden Fragen: 

 

1. Wie hoch ist die Anzahl der derzeit in Förderschulen unterrich-
teten Schülerinnen und Schüler im Landkreis? Bitte nach Jahr-
gangsstufen aufschlüsseln. 

 

2. Welche Entwicklung hinsichtlich der Anzahl der in Förderschu-
len beschulten Kinder gab es von 2010 bis heute? 

 

3. Wie lange ist der durchschnittliche Schulweg der Kinder zu ih-
rer jeweiligen Förderschule? 

 

4. Wie viele Kinder sind in den letzten 5 Jahren auf Wunsch ihrer 
Eltern aus der Förderschule heraus in den Regelunterricht ge-
wechselt? Bitte nach Jahren aufschlüsseln. 

 

5. Wie viele Kinder sind in den letzten 5 Jahren auf Wunsch ihrer 
Eltern vom Regelunterricht in Förderschulen gewechselt? Bitte 
nach Jahren aufschlüsseln. 
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